

Vatican Chapels

Eine Kapelle für den Heiligen Stuhl

Spirituell: „Vatican Chapels“ lautet der Titel des Vatikan-Beitrages für seine allererste Teilnahme an der historischen Architektur-Biennale in Venedig. Der Heilige Stuhl konnte zehn renommierte Architekten und Designer für sein Projekt gewinnen. LignoAlp wurde zur Bauausführung der Kapellen eingeladen und hat das visionäre Projekt des japanischen Stararchitekten Terunobu Fujimori realisiert.



Standort **Insel „San Giorgio Maggiore“, Venedig**

Planer **Terunobu Fujimori**

Baujahr **2018**

Leistungen von LignoAlp
Technische Planung, Vorfertigung und Montage

Besonderheit

Insgesamt entstanden auf der Insel San Giorgio Maggiore zehn einzigartige Kapellen, gestaltet von renommierten Architekten und aus verschiedenen Materialien

